

Gobierno de Cuba expresó solidaridad con Nepal tras terremoto

Image not found or type unknown



Foto: Internet.

La Habana, 4 nov (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez, expresó este sábado la solidaridad de su país con el pueblo y Gobierno de Nepal, por las pérdidas de vidas humanas que ocasionó un terremoto en la nación asiática.

Desde su cuenta en la red social X, el canciller envió sentidas condolencias a los familiares de las víctimas y deseó una pronta recuperación a los heridos.

Autoridades de Nepal informaron que al menos 157 personas fallecieron y otro centenar resultaron lesionadas por un terremoto nocturno, que estremeció con fuerza también el norte de la India.

El sismo de magnitud 5,6 tuvo su epicentro en el extremo occidental de la nación asiática, a 42 kilómetros al sur de Jumla en la provincia de Karnali, y a 18 kilómetros de profundidad, de acuerdo con el Servicio Geológico de Estados Unidos.

Nepal se encuentra en una importante falla geológica, donde la placa tectónica india empuja hacia la euroasiática, formando el Himalaya, en tanto los eventos telúricos ocurren con regularidad. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/338500-gobierno-de-cuba-expreso-solidaridad-con-nepal-tras-terremoto>



Radio Habana Cuba